



C'est le bilan d'une attaque qui survenue dans la nuit de dimanche à lundi. Selon des sources locales concordantes, des auteurs seraient des personnes se réclamant de la faction adverse à celle de Maurice Ngambou Kemayou.

Dans un article en date du 29 Mars 2022, nous attirions l'attention du MINAT sur le sinistre qui pourrait se produire à Bangou, suite à sa correspondance adressée au préfet du département des Hauts Plateaux.

L'attaque se serait perpétrée dans la nuit du 3 Avril 2021 par des personnes de la faction adverse à celle du prince Maurice Ngambou Kemajou, l'occupant actuel de la chefferie Bangou. Un groupe d'hommes accompagnés d'un gendarme s'en est pris aux pro Ngambou. L'affrontement s'est soldé par une quinzaine de blessés actuellement internés dans divers centres de santé, et un jeune homme qui serait tué par balle tirée par le gendarme.

La population a pu maîtriser quelques uns de ceux qu'on pourrait qualifier d'assaillants. On y trouverait des originaires du Nord Ouest et des ghanéens en service dans un hôtel de la place. Sentant que les dispositions matérielles étaient prises pour la justice populaire, les langues se sont déliées. Ils seraient en ce moment en audition dans la case des forces de maintien de l'ordre.

Le gouverneur de la région de l'Ouest s'y serait rendu ce matin du 4 Avril 2022.

Avec devinfo237
